

Le Gérontopôle Toulousain missionné par le Ministère

Écrit par Université Paul Sabatier

Lundi, 10 Septembre 2012 09:20 - Mis à jour Lundi, 10 Septembre 2012 09:29



Aujourd'hui, le gérontopôle de Toulouse, sous la responsabilité du Professeur Vellas, a été missionné par

Lors de cette visite, Mme la Ministre déléguée était accompagnée du Professeur Bertrand M. Berrada, directeur

« Les recherches menées par le gérontopôle de Toulouse ont permis de mettre en évidence des aspects

La dépendance, un souci sociétal qui nécessite une véritable anticipation

Avec le vieillissement, se développent les fragilités et les pathologies chroniques à l'origine du déclin fonctionnel

Le Gérontopôle Toulousain missionné par le Ministère

Écrit par Université Paul Sabatier

Lundi, 10 Septembre 2012 09:20 - Mis à jour Lundi, 10 Septembre 2012 09:29

A Toulouse, une véritable expertise dans le domaine du vieillissement

La qualité des travaux menés au gérontopôle toulousain est reconnue à l'international comme en témoigne

Déjà, le gérontopôle toulousain avait été missionné à trois reprises par les ministres en charge de la santé

L'Université Toulouse III - Paul Sabatier, par ses activités dans les domaines de la formation, de la recherche

Une mission autour de quatre thèmes de recherche cliniques

Le gérontopôle fera des propositions issues de ses recherches au comité national de coordination de la

- le repérage des personnes fragiles

- les conditions d'évaluation et de traitement des fragilités

- la modélisation de programmes de préservation de l'autonomie des personnes

- la mesure de la dépendance iatrogène induite